



Creel y Mier siguen con el intercambio de reclamos en redes sociales

Los presidentes de la Mesa Directiva y la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados arreciaron la confrontación en redes sociales, luego de que el titular del recinto, Santiago Creel afirmara que en el mismo no hay diálogo y la mayoría no respeta a la oposición.

Vía redes sociales, el diputado Creel Miranda defendió su encargo y que llegó al mismo sin votos en contra.



El congresista del Partido Acción Nacional (PAN) dijo al morenista, que su selección como presidente de la Cámara y del Congreso no es producto del favor de los votos morenistas, sino del cumplimiento de la ley.

Ello, en respuesta al mensaje en que el diputado Mier Velazco le advirtió que si la mayoría no tomara en cuenta a las minorías, él no presidiría San Lázaro.

Aunque ambos se llamaron “queridos”, se dejaron en claro cuál es la posición de cada uno en la Cámara “Querido Diputado @NachoMierV, la Presidencia de la Cámara no es concesión graciosa, es lo que manda la ley -art 17, numeral 7- además te recuerdo que me eligieron sin un solo voto en contra”, atajó el diputado presidente, en su cuenta en Twitter, @SantiagoCreelM.

El también líder del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Ignacio Mier volvió a afirmar que ello se debe a la “vocación democrática” de la mayoría. En la víspera, acusó al diputado Creel de hacer ese tipo de declaraciones porque anda “en precampaña”, se pasa “de lanza” y no sabe reconocer cómo llegó al frente del recinto. En su más reciente mensaje al diputado Creel Miranda, Mier Velazco incluso dijo apreciar a su interlocutor, sin embargo, volvió a señalar que si fue electo sin trabas, fue gracias al voto mayoritario.

Recriminó al diputado presidente que no quiera reconocer ese hecho. “Al tiempo de agradecer tú aprecio, que sabes es mutuo, para decirte que el numeral de la Ley es correcto, pero que no hayas tenido un voto en contra es por la vocación democrática de la mayoría en la Cámara de Diputados. Gracioso es que no sepas reconocerlo. Siempre hay tiempo”, remarcó el diputado @NachoMierV.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/11/15/creel-mier-siguen-con-el-intercambio-de-reclamos-en-redes-sociales-572028.html>